

IPMC

International Police Motor Corporation



Liebe Sternfahrgemeinschaft,

in einer schwierigen Zeit hat der Veranstalter Jaroslaw Dabrowski und sein Team des MKMRP Mazowsze den Mut, eine Polzeisternfahrt zu organisieren. Die 73. Internationale Polzeisternfahrt wird in Zielonka/Polen stattfinden.

Es hat leider ein wenig länger gedauert, bis alle Einzelheiten unter Dach und Fach gebracht werden konnten. Genehmigungsverfahren und Sponsorensuche sind in diesen Zeiten nicht einfach.

Nun präsentiert uns der Veranstalter ein abwechslungsreiches Programm.

Neben den ersten Läufen der 9. IPMC-Europameisterschaftsrunden werden interessante Wettbewerbe (Schießen und Bowling) angeboten.

Touristiker kommen in Warschau auf ihre Kosten und haben die Möglichkeit, zahlreiche Sehenswürdigkeiten zu besichtigen.

Der Anmeldeschluss ist auf den 15. April 2023 festgelegt.

Die Polzeisternfahrt kann aus wirtschaftlichen Gründen nur stattfinden, wenn 200 Nennungen vorliegen.

Ich wünsche dem Veranstalter viel Erfolg bei den Vorbereitungen und hoffe, dass zahlreichen Nennungen eingehen und die Idee von Richard Weber am Leben bleibt.

Lasst es uns gemeinsam angehen!!

Mit sportlichen Grüßen

Thomas Meier

-Präsident der IPMC